

## ¿Cuáles son las ciudades más innovadoras del mundo en 2022?

### Foro Económico Mundial

Escrito por: Kayleigh bateman<sup>1</sup>

Puede consultar la versión original [aquí](#)

- A medida que la gente regresa a sus oficinas, varias ciudades se están recuperando bien de la pandemia, según un nuevo informe.
- San Francisco, Londres y Beijing son claros centros de talento e innovación. Las ciudades estadounidenses siguen dominando los principales mercados de innovación.
- Varias estrellas en ascenso se unen a los líderes mundiales en innovación, incluidos Seúl y Beijing.

A pesar de los desafíos globales en curso, las ciudades con los centros de innovación más fuertes y una mayor profundidad de talento están mejor ubicadas para el éxito futuro, según un nuevo informe.

A medida que las empresas buscan focos de talento en los que asentar sus oficinas, las ubicaciones con la mejor innovación y talento superan a otras en cuanto a actividad económica y crean un flujo de capital inmobiliario, según Innovation Geographies, el último informe de la empresa inmobiliaria JLL. El análisis de más de 100 ciudades -realizado por última vez en 2019- mide la innovación y el talento, en relación con la inversión inmobiliaria.



### Líderes globales

San Francisco, Londres y Beijing mantienen su dominio en la economía de la innovación, según el informe.

Estados Unidos lidera el grupo con casi el 50 % de los principales mercados en la clasificación de 2022. San José sigue siendo un centro de innovación central, revelan los

<sup>1</sup> Redactor senior contenido informativo

hallazgos, y Boston y Nueva York continúan atrayendo capital, empresas y talento debido a su proximidad a universidades acreditadas.

Europa domina en términos de talento, con siete de las 15 principales ciudades, mientras que Londres y París se destacan como dos jugadores principales en general en el ranking de 2022. En Asia, Singapur sigue siendo clave para la inversión extranjera directa (IED).

“A pesar del desafío de las nuevas variantes, los bienes raíces comerciales deberían beneficiarse de la expansión económica en curso en 2022”, dice Carol Hodgson, directora de investigación global de JLL.

“Con personas ansiosas por regresar a las oficinas, viajar y socializar este año, las ciudades grandes y ricas en talento como San Francisco, Tokio y Londres tendrán la ventaja de liderar el camino hacia una recuperación más sólida”, dijo. “Esto también indica signos de optimismo para el mercado de oficinas, ya que se da cuenta de un nuevo propósito después de la pandemia como un centro para la innovación y la colaboración”.

### Estrellas en ascenso

Seúl y Beijing se unen a los 25 principales líderes para 2022, mientras que Shanghái, Berlín y Toronto están avanzando para convertirse en potencias de talento e innovación.

De manera similar, Tel Aviv y Berlín se están integrando rápidamente en el mapa de innovación global, según JLL. Las ciudades más pequeñas de EE. UU., incluidas Austin y Raleigh-Durham, también están subiendo de rango con especialidades como la fabricación avanzada y las ciencias de la vida.



### Los jugadores más pequeños ven cambios significativos

Las ciudades indias y chinas, como Bangalore y Guangzhou, están ampliando sus ecosistemas de innovación, según los datos. Además, las ubicaciones más pequeñas “ricas en talento”, como Denver, Melbourne y Estocolmo, continúan atrayendo mayores niveles de capital y talento.

Para permitir que las pequeñas y medianas empresas (Pymes) crezcan, innoven y sostengan las economías globales, regionales y locales, el informe Future Readiness of Pymes: Mobilizing the SME Sector to Drive Widespread Sustainability and Prosperity del Foro Económico Mundial destaca una serie de mejores prácticas para ayudar a las PYME a liderar el camino.